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Mündliche Anfrage

Fragesteller/in LAbg. Stefan Kaineder

Zuständiges
Regierungsmitglied LH-Stv. Dr. Manfred Haimbuchner

Sehr geehrter Herr Landeshauptmann Stv. Haimbuchner!

Durch die Wiedereinführung von Elternbeitragsgebühren für die Inanspruchnahme eines
Kinderbetreuungsplatzes drohen Familien in Oberösterreich laut Medienberichten beachtliche
finanzielle Mehrbelastungen von bis zu 1500 Euro jährlich.

Haben Sie in Ihrer Zuständigkeit als Familienreferent Maßnahmen geplant, um die
entstehenden finanziellen Mehrbelastungen für Familien abzufedern, welche durch die
Einhebung von Elternbeitragsgebühren im Kindergarten entstehen?

Kaineder


